



"Interpretación histórica del huaso chileno" por René León Echáiz. Editorial Francisco Aguirre, Buenos Aires, 1971.

Dentro del grupo de historiadores modernos chilenos, el nombre de René León Echáiz se destaca por su acuidad en el trabajo de investigación y por la persistencia en el mismo. Con frecuencia estamos leyendo artículos de nuestro pasado tanto en diarios como en revistas, que ponen de relieve hechos importantes de los anales chilenos.

La obra del epígrafe se presenta ahora en su tercera edición, habiéndose impreso la primera en 1954; en ella el autor da noticias de variada índole acerca del hombre de nuestros campos; adquirimos datos precisos acerca de su vestimenta, vivienda, comida, costumbres, religiosidad, etc.

Sobre su habitación, es interesante transcribir algunos apuntes encontrados en notarias antiguas de Curicó, ciudad en q' naciera el autor de este libro; refiriéndose a las casas de cierta comodidad en la campiña, se describen así: son de "treinta varas de largo, con sala, cuadra y recámara y su cuarto de estudio y hospedaje, con corredores a los lados. Con cuatro puertas de madera de dos manos y su ventana. Dos piezas cortas que sirven de despensa, con sus puertas, y ambas de paja, y otra que sirve de cocina".

Se detiene también el autor a de tallar el amor del hombre de campo por su caballo, a quien aprecia como algo del todo necesario para sus actividades; se habla de los aperos con que lo cubre, de sus riendas y de las distintas especies de ellos que en diversos

Interpretación histórica del huaso chileno [artículo] Alberto Arraño.

Libros y documentos

AUTORÍA

Arraño Acevedo, Alberto, 1914-1998

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Interpretación histórica del huaso chileno [artículo] Alberto Arraño.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)